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REQUERIMENTO Nº  069/2020 

 

 

Senhores Vereadores, 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades legais, ouvindo o 

douto plenário, que seja encaminhada ofício ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 

Municipal solicitando de sua Excelência, junto à Secretaria de Meio Ambiente, 

informações e providências a respeito da ocorrência registrada na manhã do 

último domingo, dia 7 de junho, referente à constatação da presença de espuma 

branca em trecho do leito Rio Camanducaia Mirim, já desde o curso no 

município de Santo Antônio de Posse, passando pelo ponto de captação de 

água, estendendo-se ao município de Jaguariúna, no entorno dos condomínios 

Ana Helena e Reserva da Barra, seguindo sentido Guedes. 

O presente encaminhamento se justifica pelas questões de prejuízos 

ambientais que podem estar envolvidas nesse tipo de ocorrência, considerando-se, 

principalmente, o fato do rio citado ser fonte para a captação de água que serve ao 

abastecimento do município de Jaguariúna, tratando-se de um afluente do Rio 

Camanducaia.  

Peço-lhes detalhamento sobre os seguintes aspectos: 

A partir do registro da ocorrência registrada pelos órgãos de 

fiscalização de Jaguariúna, quais foram os encaminhamentos para verificação do fato? 

Numa avaliação inicial e em situações emergenciais, o município de 

Jaguariúna tem capacidade técnica e especializada para verificar se há presença de 

reagente químico e/ou contaminação da água do rio?  

A ocorrência em foco afetou de alguma forma o abastecimento de 

água do município de Jaguariúna? 

Houve o acionamento da Companhia Ambiental do Estado de São 

Paulo (Cetesb), ou outro órgão, para a coleta e verificação da espuma? Qual é o prazo 

para conhecimento dos resultados sobre a análise? Alguém foi responsabilizado pela 

ocorrência? 

Há alguma ação conjunta dos municípios, no caso Santo Antônio de 

Posse e Jaguariúna, em andamento para a identificação do problema? 

Houve o registro de alguma reclamação da população após essa 

ocorrência que possa estar relacionada a uma possível poluição da água 
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Em relação ao rio Camanducaia Mirim, existe estudo ou projeto em 

andamento para o controle sistemático do nível de poluição dessas águas no trecho 

de Jaguariúna? 

Gabinete da Ver. Cássia Murer Montagner, 08 de Junho de 2020. 

As.) VEREADORA CÁSSIA MURER MONTAGNER 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em Sessão 

Ordinária de 09 de junho corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 10 de junho de 2020. 
 

 

 

VEREADOR WALTER LUÍS TOZZI DE CAMARGO 
Presidente 
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